



ロータリーは
世界をつなぐ

MIHARU Rotary

クラブ方針

2019-20 三春ロータリークラブ テーマ

エンジョイ ロータリー

Program

1. 開会点鐘
2. ロータリーソング「奉仕の理想」
3. 四つのテストの唱和
4. 会長挨拶
5. 幹事報告
6. 各委員会報告
7. クラブ年次総会
 - ・定足数の確認
 - ・前年度決算報告
 - ・今年度中間決算報告
 - ・次年度理事の公表
 - ・質疑応答
 - ・その他
8. 閉会点鐘

お城山からの三春町内（12月）

クラブ総会

令和元年12月5日（木）12:30～ 場所：割烹 八文字屋

会長挨拶 大内 富雄



皆様こんにちは、先週土曜日に三春RCがホストクラブとなり合同例会を開催いたしました。皆様には会場準備等のいろいろな場面でご協力を戴き、特に、白岩実行委員長さんには非常にお忙しい身にも関わらずに連日にわたり、ダム事務所の交渉や、会場の手配等々の準備までご尽力を戴き、お陰様で大盛会裏に終了する事が出来ました。皆様のご協力に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

ガバナー月信でも紹介されておりますが12月は、ロータリーの重点分野の1つでもあります「疾病予防と治療」の月間となっております。例年通りに石川先生をはじめ、医師のご講和を戴ければと思っておりましたが、合同例会の準備に追われ準備不足と成ってしまいました。大変に申し訳なく思う次第であります。そこで今日は、ご自身がポリオに罹患し今年度2770地区ガバナーとなられた小林操様の手記を原文のまま、その一部を紹介いたします。小林ガバナーは、ご自身の手記の中で「ロータリー生活の中、自分自身がポリオ(小児まひ)サバイバーであり、いつかは自分の思いを行動に移せれば、と思ってきた私にとって、地区のリーダーになって、いよいよその機会を戴けた事は本当にありがたい事です。」と云つておられます。ロータリーは、三〇余年にわたってポリオ根絶活動を行ってきました。その実績は、世界で数十万件だった野生株の症例数が今では2桁に減り、しかもポリオ常在国が世界で2カ国になる処までできた事に示されています。長引く根絶活動から、ロータリアンの中には「根絶は無理」「他にプログラムがある」といった意見もありましたが、世界への約束は必ず守る、という信念の下、私たちは粘り強く活動を続けています。ポリオは、今では紛争地域に残る感染症という感覚ですが、ワクチン投与が広まる以前は、日本でも多くの人が感染していました。まず安価な経口ワクチンを広めることによって野生株ウイルスを根絶し、不活化ワクチンに移行するのが世界の流れです。日本では既に不活化ワクチンによる予防が行われています。私が罹患した1955(昭和30)年当時、実家は東京都世田谷でしたが、まだ井戸水を飲んでいました。後から考えると、井戸水から感染したのは確かなようです。家の周りでは既に水道が普及していましたが、井戸水で不自由がなかったのが、ポリオ感染の原因となってしまったのです。ポリオに罹患すると、普通の夏風邪のような症状の後、突然、しびれや痛みが発生し、手足にまひを残すのが特徴です。当時、同じ病院には鉄の肺(人工呼吸装置)も置かれていて、亡くなった方もいたようです。今日のようにポリオの症状が認知されていなかった当時、また現在においても、紛争地域などで子どもがポリオに罹患した親の嘆き、不安、失望は想像に絶するものがあります。この後お母様の手記が続きますが時間の都合上、またの機会にご紹介させて戴きます。尚、この原稿は、インターネットで「疾病予防と治療」と検索しますと出てまいりますので、ぜひ皆様ご一読をお願いいたします。

因みに12月と云えばロータリー年度の折り返しが近づき、総会を開催する月でもあります。本来であれば、12月31日まで開催すればよいのですが、三春ロータリークラブの今年度の年間プログラムで12月の第1例会が、年次総会となっておりますので本日に総会を開催致します。

私は12月と云う月は残り半期を滞りなく進める為の準備だと考えて居ります。ガバナー月信にも書かれておりますが、ロータリーは「つながり」です。皆様と共に汗をかきながら、頑張ってまいりますので、ご協力の程、宜しくお願ひ致します。ご清聴ありがとうございました。

幹事報告 市川 宏一

1. 12月 7日(土)県中分区青少年奉仕会議 13時40分登録開始 本宮RC
2. 12月 9日(月)理事会 50周年実行委員会終了後開催
●18時から食事可 18時30分～ 50周年実行委員会

クラブ総会

総会前には定足数の確認をさせて戴き、総会では、前年度の決算報告、今年度の中間決算報告、続いて次年度理事の公表、そしてご承認を戴く事となって居りますので、どうぞ宜しくお願ひ致します。総会に付きましては、三春ロータリークラブ定款第7条会合の第2節「年次総会」(a)「役員を選挙するため、現年度の収入と支出を含む中間報告及び前年度の財務報告を発表する為の年次総会は、細則の定めるところに従い、毎年12月31日までに開催されるものとする」と明記されて居りますのでご覧ください。尚、定足数については、三春ロータリークラブ細則第1条、定義の4定足数に「投票時に出席していなければならぬ会員の最低人数は、クラブの決定の場合は本クラブ会員総数の3分の1、クラブ理事会の決定の場合は理事の過半数」と明記されて居ります。後で年次計画書をご覧戴きたいと思います。例会次第の総会の中でその他の項目をいれさせて戴きました。会員の皆様からアンケートは、理事会で審議しながら残り半期の運営に役立てさせて戴きます。それでは、次第により年次総会を開催いたしますのでご理解とご協力をお願い致します。



Smile Box スマイルボックス

- 大内 富雄さん
合同例会では皆さんに大変お世話になりました。
御礼申し上げます。

本日も多くのスマイルありがとうございました。 計 2,000 円

友好クラブの活動紹介



八潮ロータリークラブ(埼玉)

(10月24日)

元RI会長:田中作次さんもEND POLIO NOW ! !

